

\$100.000

Teatro:

Comienza la temporada de "El Triángulo"

Esta tarde en el auditorio de la Caja de Compensación Los Andes se dará comienzo a la breve temporada teatral del Grupo "El Triángulo" de Santiago, organizada por el Instituto Chileno-Británico de Cultura de Concepción.

El grupo metropolitano presentará hoy, mañana y el domingo, siempre a las 20 horas, la obra "Los payasos de la esperanza", de la que son coautores Raúl Osorio y Mauricio Pesutic. Este último integra con José Luis Olivari y Rodolfo Bravo el reparto de la pieza que ha sido dirigida por Osorio.

"Los payasos de la esperanza" no es una obra polémica pero sí hace reflexionar sobre las relaciones humanas del momento y tiene cierto parecido con "Pedro, Juan y Diego" que con tanto éxito se presentó antes en Concep-

p. 13.

Concepción, 5-IX-1980

Comienza la temporada de "El Triángulo". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Comienza la temporada de "El Triángulo". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile